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证券代码：002159                                  证券简称：三特索道 

武汉三特索道集团股份有限公司投资者关系活动记录表 

                                                      编号：2023-1 

投资者关系 

活动类别 

□特定对象调研        □分析师会议 

□媒体采访            □业绩说明会 

□新闻发布会           路演活动 

□现场参观 

其他  

活动参与人

员 

参与 2023 年湖北辖区上市公司投资者网上集体接待日活动与公

司互动的投资者。 

上市公司接待人员：董事长张泉、董事兼总裁王栎栎、董事会秘

书兼副总裁曹正、总会计师张云韵 

时间 2023 年 5月 25 日 14:30—16:35 

地点 
公司通过全景网“投资者关系互动平台”（https://ir.p5w.net）

采用网络远程的方式召开 

形式 网络远程方式 

交流内容及

具体问答记

录 

公司就投资者在本次说明会中提出的问题进行了回复： 

1、感谢董事长带给股东价值回报，希望公司能回归初心，把

现存量项目开发到极致，利用好手中尾数不多的筹码。形成项目

护城河壁垒造血回购股份并进行逆周期收购扩张。 

答：尊敬的投资者您好，感谢您的关注与建议。 

2、梁子湖鹰猎项目跟公司什么关系，九真山开发敲定没有，

海南天穹项目确定没有？ 

答：尊敬的投资者您好，目前海南猴岛穹顶天幕秀项目已如

期开工，计划 2023 年年内开展试运营。九真山项目目前处在前期

研究规划阶段。梁子湖项目跟公司没有关系。谢谢您的关注！ 

3、公司二季度公告啥时候出啊？ 

答：尊敬的投资者您好，根据相关规定，上市公司半年度报

告不得晚于当年 8 月 31 日公告。目前，公司 2023 年半年度报告
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的具体披露时间暂未确定，请您持续关注公司在巨潮资讯网上的

公告信息。 

4、请问，在今年经济复苏弱于预期，人们消费意愿弱的背景

下，大家在公司景区人均消费较往年是否出现下降？ 

答：尊敬的投资者，您好！今年旅游行业复苏情况较好，公

司一季度业绩大幅提升，公司将紧抓行业复苏机遇，全面抢营收，

抓效益、增利润，推动上市公司高质量可持续发展。 

5、有没有想过把名字改为中国三特？ 

答：尊敬的投资者您好，感谢您的建议！ 

6、您好张董，目前人工智能时代已经来临，请问贵公司在人

工智能或者大数据领域是否有进一步布局或应用？ 

答：尊敬的投资者你好，公司目前在人工智能或者大数据领

域没有相关布局或应用，谢谢您的关注！ 

7、请问，从过去几年年报看，我们处理了一些长期亏损项目，

但是仍然保留了一些比较偏僻的旅游项目，是因为不好处理，还

是前景较好，今年以来表现如何？ 

答：尊敬的投资者您好，公司的资产运营计划仍在持续推进

中，并且自今年以来，公司紧抓旅游行业复苏带来的机遇，聚焦

主业、强化运营水平，进一步提升各项目的盈利能力，感谢您对

公司的关注。 

8、请问武汉国资控股以后，是否能够给公司带来新的质量较

高的项目？ 

答：尊敬的投资者，您好！公司当前经营主要围绕全面提升

经营业绩及营运能力展开，如需了解公司未来发展计划，可关注

公司在巨潮资讯网发布的公告内容。 

9、请问股东控股事项办结了吗？下半年有无减持计划 

答：尊敬的投资者您好，公司实际控制人变更正在办理过程

中，公司将及时根据办理进程履行信息披露义务；公司暂未收到

股东减持计划的相关信息，目前不存在应披露未披露事项，感谢

您的关注。 
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10、尊敬的王总，目前上市公司母公司有多少员工？有没有

进一步控制费用的措施？ 

答：尊敬的投资者，您好！截至 2022 年年末公司母公司员工

79 人。公司一直致力于控费降本，财务费用呈逐年降低趋势，未

来将继续通过优化财务结构、强化财务管理、精华运营效能等多

方面控制费用，提质增效。 

11、请问下半年有无始发股东减持计划？ 

答：尊敬的投资人您好，公司未收到相关信息，目前不存在

应披露未披露事项，感谢您的关注。 

12、请问国有股东控股程序办理完成了吗？ 

答：尊敬的投资者您好，公司实际控制人变更正在办理过程

中，公司将及时根据办理进程履行信息披露义务，谢谢您的关注。 

13、尊敬的董秘，请问去年几个亏损项目有没有可能扭亏？

分别介绍下措施和目标？ 

答：尊敬的投资者您好，自 2018 年来公司执行“资产梳理”

战略，不断优化资产结构，旗下亏损项目数量不断降低。今年公

司将紧抓旅游行业复苏带来的机遇，聚焦主业、强化运营水平，

进一步提升各项目的盈利能力。谢谢！ 

14、尊敬的董事长，请问有没有可能改变公司名称？改为三

特旅游？ 

答：尊敬的投资者你好，感谢您的建议！ 

15、尊敬的王总，请问克旗项目今年有可能扭亏么？采取什

么措施？是否考虑出售止血？ 

答：尊敬的投资者，您好！公司旗下克旗项目仍处于建设培

育期，受外部环境、气候等多重因素影响，项目整体处于亏损状

态。公司将根据项目发展情况，适时采取相应措施，最大程度盘

活资产。如需了解更多公司资讯，可关注公司在巨潮资讯网发布

的公告内容。 

16、尊敬的董事长，请问千岛湖牧心岛项目进展？机会大约

何时开业？ 
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答：尊敬的投资者你好，公司旗下千岛湖牧心谷项目建设正

常推进中，目前已完成前期手续，游客中心已开工建设。 

17、尊敬的王总，看到公司一季度毛利润大幅度提升，请问

主要原因，在二三季度旺季的时候还有没有可能优化和提升？谢

谢 

答：尊敬的投资者，您好！公司一季度毛利润大幅度提升主

要是景区客流复苏良好，核心项目恢复增长，后续业绩情况请关

注公司在巨潮资讯网发布的公告内容，谢谢。 

18、尊敬的董事长，请问目前黄山和梵净山游客如何？ 

答：尊敬的投资者您好，目前梵净山游客量回升情况较好，

较 2019 年同期有一定程度的增长。 

19、尊敬的董秘，股权变更和实际控制人变更进展情况？ 

答：尊敬的投资者您好，公司实际控制人变更正在办理过程

中，公司将及时根据办理进程履行信息披露义务，谢谢您的关注。 

20、尊敬的总会，截止目前有没有违规担保和大股东自己占

用情况？ 

答：尊敬的投资者您好，公司截止目前没有违规担保和大股

东资金占用的情况。 

本次活动是

否涉及应披

露重大信息

的说明 

本次交流活动不涉及应披露重大信息。 

活动过程中

所使用的演

示文稿、提

供的文档等

附件 

无。 

 


